

Jumat Barokah, Kapolsek Perdagangan Salurkan Bantuan di Nagori Bandar

Amry Pasaribu - [SIMALUNGUN.GO.WEB.ID](https://simalungun.go.web.id)

Aug 23, 2024 - 14:26



Keterangan Photo ; istimewa

SIMALUNGUN- Polsek Perdagangan kembali melaksanakan kegiatan Jumat Barokah, sembari menyerahkan bantuan untuk warga yang membutuhkan di kediaman salah satu warga, Lamsiah di Huta I, Nagori Bandar, Kecamatan Bandar, Kabupaten Simalungun, Jumat, (23/08/2024), sekira pukul 13.30 WIB.

Kegiatan Jumat Barokah kali ini dipimpin langsung oleh Kapolsek Perdagangan, AKP Ibrahim Sopi, SH, yang didampingi oleh Bhabinkamtibmas Polsek Perdagangan, Bripka Juara Gultom. Mereka tiba di lokasi sekitar pukul 12.15 WIB, tepat setelah waktu Sholat Jumat, untuk melaksanakan misi sosial tersebut.

Dalam kegiatan ini, Kapolsek Perdagangan menyerahkan secara langsung paket sembako kepada Ibu Lamsiah, seorang warga yang tinggal di Nagori Bandar. Paket sembako tersebut berisi kebutuhan pokok seperti beras, minyak goreng, gula, dan bahan makanan lainnya yang diharapkan dapat meringankan beban hidup keluarga Ibu Lamsiah.

Kapolsek Perdagangan, AKP Ibrahim Sopi, SH, dalam kesempatan tersebut menyampaikan bahwa kegiatan Jumat Barokah merupakan bagian dari upaya kepolisian untuk lebih dekat dengan masyarakat serta menunjukkan bahwa Polri peduli terhadap kondisi warga, terutama mereka yang membutuhkan.

“Kami berharap bantuan ini dapat sedikit meringankan beban Ibu Lamsiah dan keluarga. Kegiatan seperti ini akan terus kami lakukan sebagai bentuk kepedulian Polsek Perdagangan terhadap masyarakat,” ujar AKP Ibrahim Sopi.

Lebih lanjut, Kapolsek juga menekankan pentingnya peran serta masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Ia mengajak warga Nagori Bandar untuk selalu bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menciptakan suasana yang aman dan kondusif di wilayah mereka.

“Kerjasama antara polisi dan masyarakat sangat penting. Dengan saling membantu, kita bisa menciptakan lingkungan yang aman dan damai,” tambahnya.

Bripka Juara Gultom, selaku Bhabinkamtibmas yang mendampingi Kapolsek dalam kegiatan ini, juga menyampaikan rasa terima kasih kepada warga yang telah mendukung program-program Polri, khususnya di wilayah Nagori Bandar. Ia berharap, dengan adanya kegiatan seperti ini, hubungan antara Polri dan masyarakat semakin erat dan penuh kepercayaan.

Ibu Lamsiah, sebagai penerima bantuan, mengaku sangat bersyukur atas perhatian dan bantuan yang diberikan oleh Polsek Perdagangan. “Saya sangat berterima kasih kepada Bapak Kapolsek dan semua anggota Polsek Perdagangan. Bantuan ini sangat berarti bagi keluarga kami,” ujarnya dengan penuh haru.

Kegiatan Jumat Barokah ini berjalan dengan lancar dan penuh kehangatan. Selain menyerahkan bantuan, Kapolsek dan Bhabinkamtibmas juga menyempatkan diri untuk berbincang dengan warga sekitar, mendengarkan aspirasi dan keluhan mereka. Hal ini dilakukan untuk lebih memahami situasi dan kondisi yang dihadapi masyarakat, sehingga pihak kepolisian dapat memberikan pelayanan yang lebih baik lagi ke depannya.

Cuaca cerah pada siang itu turut mendukung kelancaran kegiatan. Suasana penuh keakraban terlihat jelas antara pihak kepolisian dan masyarakat yang hadir. Kegiatan sosial semacam ini tidak hanya membantu meringankan beban warga, tetapi juga mempererat hubungan antara Polri dan masyarakat di Nagori

Bandar.

Kapolsek Perdagangan, AKP Ibrahim Sopi, SH, menegaskan bahwa kegiatan Jumat Barokah akan terus dilakukan secara rutin oleh Polsek Perdagangan sebagai bagian dari komitmen kepolisian untuk hadir di tengah masyarakat, tidak hanya sebagai penegak hukum tetapi juga sebagai mitra yang peduli terhadap kesejahteraan warga.

“Kami berkomitmen untuk selalu berada di tengah-tengah masyarakat, memberikan bantuan dan perhatian kepada mereka yang membutuhkan. Ini adalah salah satu cara kami untuk membangun kepercayaan dan hubungan yang baik dengan masyarakat,” tutupnya.

Dengan terlaksananya kegiatan ini, diharapkan warga Nagori Bandar dan sekitarnya semakin merasa diperhatikan dan didukung oleh Polri dalam berbagai aspek kehidupan. Polsek Perdagangan akan terus berupaya meningkatkan kualitas pelayanan dan hubungan dengan masyarakat, demi terciptanya lingkungan yang lebih aman, nyaman, dan harmonis di seluruh wilayah hukumnya. (rel)